

## Nouvelles locales du dimanche 31 janvier 2010

Arrib News, 31/01/2010 | Politique La Commission Electorale Nationale Indépendante (Ceni) a annoncé hier soir qu'un nouveau document baptisé "Attestation d'Identification de l'Agent Electeur" sera donné à ceux qui n'ont pas eu d'identité pour pouvoir se faire inscrire aux élections. Selon le président de la Ceni, Ndayicariye, la distribution de ce nouveau document commence mercredi et sera donnée à tous ceux qui le désirent. Pour le président du parti Msd, cette initiative de la part de la Ceni est louable. Cependant, des lacunes ne manquent pas. Selon Alexis Sinduhije, les chefs de collines et de quartiers, essentiellement membres du Cndd-fdd vont perturber cette nouvelle distribution de ce document. Il demande l'association des partis politiques dans l'octroi de ce document pour diminuer les irrégularités. Mame son de cloche au sein du parti Uprona. Bonaventure Niyoyankana trouve que les partis politiques devraient être associés pour contrecarrer la mauvaise volonté de certains des chefs de collines et chefs de quartiers qui ne distribuent pas efficacement aux membres des autres partis politiques. (Rpa/Isanganiro/Rtnb)

Isécurité / Défense Le Ministre burundais de la Défense et des anciens combattants a publié un communiqué de presse hier soir. Dans ce communiqué, il tranquillise la population burundaise et la communauté internationale concernant le groupe de militaires arrivés depuis vendredi et affirme qu'ils ne préparaient pas de coup d'Etat mais que ces militaires voulaient se révolter contre leurs supérieurs hiérarchiques en utilisant de la force. Le Ministre de la Défense souligne que ces militaires seront traduits devant la justice et annonce que les enquêtes ont déjà commencé pour connaître toute la vérité sur ce geste inhabituel dans les rangs de l'armée burundaise. Ce communiqué contredit les propos tenus vendredi soir par le Chef d'Etat Major de l'armée qui affirmait que ces militaires préparaient un complot contre le pouvoir actuel. Mame communiqué annonce que l'opinion sera informée des avancées dans les enquêtes au fur du temps. Selon des informations récentes, trois autres militaires seraient déjà arrivés dans la même affaire, portant ainsi à seize le nombre total des militaires arrivés depuis vendredi. (Rpa/Rfi) | Sécurité - Le parti Upd-Zigamibanga accuse le Cndd-fdd d'avoir mis en place une organisation de la jeunesse dans le but d'intimider les membres des autres partis politiques. Le sénateur Yassim Radjabu de Muyinga dit avoir des preuves selon lesquelles le parti au pouvoir, via un ancien Gouverneur et un Général de l'armée dont il n'a pas cité les noms, ont tenu à Kayanza une réunion en date du 24 avril 2008 qui a mis en place cet organe d'Imbonerakure qui fait couler beaucoup d'encre aujourd'hui. Il accuse le Cndd-fdd d'avoir mis en place un groupe dirigé par le chef de cabinet du Président de la République, Melchior Wagara, chargé de suivre de près les députés qui ne sont pas du Cndd-fdd. Le porte parole du Cndd-fdd, Onésime Nduwimana, rejette en bloc ces accusations et trouve que ce sénateur ouvre la bouche pour faire semblant de parler alors qu'il ne dit rien de sensé. Cela intervient après l'interdiction par le Ministre de l'Intérieur des activités sportives des miliciens Imbonerakure du Cndd-Fdd à Kirundo. (Isanganiro) - Trois personnes dont un Rwandais ont été arrêtés hier soir à Kabanga en commune de Busoni en possession de matériels et objets militaires. Selon les informations du Services de Renseignement dans cette province, au total trois tenues militaires, dix sept bâtons avec des insignes rwandais, une gamelle militaire, trois paires de bottines militaires ont été saisis. Dès après ces personnes arrêtés, ces objets ont été trouvés dans la forêt quand ils étaient en train de voyager en provenance du Rwanda où ils disent travailler pendant quelques temps. Cependant, d'autres sources disent que ces personnes étaient des bandits qui avaient été libérés de la prison de la zone de Kabanga à Busoni, il y a quelques jours. Cette commune de Busoni est actuellement sous les feux de l'actualité à cause des affrontements entre les "Imbonerakure" miliciens du Cndd-fdd et les membres du parti Fnl, des affrontements qui ont conduit à la suspension des activités sportives des Imbonerakure par le Ministre de l'Intérieur. (Rtnb)